



JUBILÄUM DER BARMHERZIGKEIT BARMHERZIG WIE DER VATER

PÄPSTLICHER RAT ZUR FÖRDERUNG DER NEUEVANGELISIERUNG



Pressemitteilung: Jubiläum der Katecheten

Aus aller in Welt für das Jubiläum der Katecheten



Auch heute Abend von 20-22 Uhr ist es in der Kirche San Luigi dei Francesi möglich, die Barmherzigkeit im Gemälde Caravaggios zu betrachten.

Heute wird das Jubiläum der Katecheten in Rom fortgesetzt, das bereits gestern um 18:00 Uhr mit einer Meditation zum Thema „Barmherzigkeit betrachten“, ausgehend vom „Miserando atque aliendo“ im Gemälde „Berufung des Hl. Matthäus“ von Caravaggio. Die Katechese fand in der Kirche San Luigi dei Francesi statt und wurde für tausende Pilger in mehrere Sprachen übersetzt. Auch heute Abend bleibt die Kirche von 20:00 bis 22:00 Uhr geöffnet, um allen Pilgern die Möglichkeit zu geben, das Gemälde zu betrachten.

Heute, von 9:00 – 14:00 Uhr, ist es in einigen Kirchen möglich, an der Eucharistischen Anbetung teilzunehmen, sowie das Sakrament der Versöhnung zu feiern (S.Salvatore in Lauro, S. Maria in Vallicella, S. Giovanni Battista dei Fiorentini) und den Pilgergang zur Hl. Pforte im Petersdom auf dem Meditationsweg „Auf den Spuren der Heiligen und Seligen der Katechesen“ anzutreten.

In San Paolo Fuori Le Mura findet um 16:00 Uhr die italienische Katechese statt; darauffolgt, um 18:00 Uhr, werden einige besondere Lebenserfahrungen geschildert und die Vesper gehalten.

Morgen findet die Jubiläumsveranstaltung im Gottesdienst um 10:30 auf dem Petersplatz ihren Höhepunkt.

www.im.va